

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Une surprise

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1900, tome 2, p. 146

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## Une surprise

Un curé du diocèse de Metz, seul dans son presbytère isolé des autres habitations, reçut, il n'y a pas longtemps, une étrange visite : un homme de haute stature, armé d'un énorme gourdin, une femme, et... un gros ours brun. Il ne put se défendre d'un premier sentiment de frayeur, et chercha dans sa poche une aumône qui le débarrassât au plus tôt de ces peu sympatiques visiteurs.- « Nous ne venons point vous demander la charité, » lui dit l'homme : « Voici un marc ; vous voudrez bien dire une Messe pour les âmes du Purgatoire les plus délaissées. Nous prélevons cela pour elles sur nos humbles recettes. Nous sommes dans la misère et le malheur, et nous n'avons point d'amis sur la terre ; nous nous en procurons dans l'autre monde. »